$\overline{N}26$

N26 beruft CPO Gilles BianRosa in den Aufsichtsrat der N26 AG

Berlin, 31. August 2023 - Die <u>mobile Bank N26</u> hat heute bekanntgegeben, dass sie ihren Chief Product Officer Gilles BianRosa in den Aufsichtsrat der N26 AG berufen wird.

Gilles BianRosa ist seit 2021 Chief Product Officer bei N26 und wechselt im September in den Aufsichtsrat der N26 AG. Zudem tritt er von seiner Rolle im N26-Führungsteam zurück, um eine neue Position als Chief Operating Officer eines amerikanischen Unternehmens anzutreten.

Seit seinem Einstieg bei N26 im Jahr 2021 hat Gilles BianRosa ein leistungsstarkes Produkt- und UX-Team mit über 100 Mitarbeiter:innen aufgebaut, das eng mit knapp 700 Ingenieur:innen und Entwickler:innen der Technologieabteilung von N26 zusammenarbeitet. Gemeinsam hat das Team zahlreiche wichtige Produkte auf den Markt gebracht, darunter N26 Krypto, Zins- und Sparprodukte, aber auch lokale Produkte wie die Integrationen von Bizum in Spanien, iDEAL in den Niederlanden und lokale französische IBANs. Darüber hinaus treibt das Team laufend die bessere Skalierbarkeit der N26-Plattform voran, unter anderem durch stärkere Automatisierung, intelligente KYC (Know Your Customer)- und AML (Anti-Money Laundering)- Lösungen sowie datenbasierte Modelle zur Betrugsprävention. Die unter Gilles BianRosas Leitung entwickelte langfristige Produktstrategie der mobilen Bank soll in den nächsten Jahren weiter konsequent umgesetzt werden.

Gilles BianRosa, Chief Product Officer: "Ich durfte zweieinhalb Jahre die Produktund Innovationsagenda bei N26 leiten. Seitdem bin ich zuversichtlicher denn je, dass N26 den Wandel in der Bankenbranche führend vorantreiben wird. Ich freue mich auf die Gelegenheit, das Unternehmen als Mitglied des Aufsichtsrates in anderer Funktion zu diesem Ziel zu steuern."

Marcus W. Mosen, Aufsichtsratsvorsitzender: "Gilles wird im Aufsichtsrat von N26 einer Runde aus erfahrenen Experten aus dem Bank- und Finanzwesen beitreten. Seine globale, auf Produktinnovationen fokussierte Perspektive ist für N26 in der nächsten strategischen Phase der Plattformentwicklung sehr wertvoll."

Valentin Stalf, CEO: "Auch wenn er seine operative Funktion bei N26 niederlegt, freuen wir uns, dass Gilles uns weiterhin sehr eng verbunden bleibt. Als Mitglied unseres Aufsichtsrates wird er auch künftig eine Rolle bei der Entwicklung der produktorientierten Kultur von N26 spielen."

Gilles BianRosa wird seine operative Verantwortung für das Produktteam von N26 an die erfahrenen Führungskräfte in seiner Funktion übergeben, bis eine dauerhafte Nachfolge ernannt wird.

Über N26

N26 ist die führende Digitalbank Europas mit deutscher Vollbanklizenz. Mit neuester Technologie macht N26 mobiles Banking einfacher, sicherer und kundenfreundlicher. N26 hat heute über 8 Millionen Kund:innen in 24 Ländern und ein jährliches Transaktionsvolumen von über 100 Mrd. EUR. Bei N26 arbeiten derzeit mehr als 1.500 Mitarbeiter:innen aus über 80 verschiedenen Nationen. Neben dem Hauptsitz in Berlin betreibt N26 Büros in zahlreichen weiteren europäischen Städten, unter anderem in Wien und Barcelona. Seit der Gründung durch Valentin Stalf und Maximilian Tayenthal im Jahr 2013 hat N26 knapp 1,8 Mrd. US-Dollar von einigen der renommiertesten Investoren der Welt eingesammelt.

Website: n26.com | Twitter: @n26 | Facebook: facebook.com/n26 | YouTube: youtube.com/n26bank

N26 Pressekontakt presse@n26.com